

hari ini

Danrem 082/CPYJ Pererat Keakraban TNI-POLRI Dengan Gowes Bersama

Basory Wijaya - MOJOKERTO.HARIINI.CO.ID

Jun 29, 2024 - 16:25



Mojokerto,-Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi menjalin keakraban antara TNI dan POLRI melalui Gowes atau bersepeda santai yang di laksanakan di Polres Kota Mojokerto, Jl.Bhayangkara No.25 Kota Mojokerto Sabtu (29/6/2024).

Kegiatan Olah raga bersama bersepeda Santai (Fun bike) dalam rangka HUT Bhayangkara ke 78 yang di hadiri kurang lebih 600 peserta Gowes dan pemberangkatan dilepas oleh Bpk. Dr. H. Akmad Jazuli, SH, MSi (Assisten III Pemprop Jatim selaku Presiden LCC).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi, Letkol Inf M. Iqbal Prahanta Yudha S.E (Dandim 0815 Mojokerto), Moh. Ali Kuncoro, S.STP., M.Si (Pj. Walikota Mojokerto), AKBP Daniel S. Marunduri, SIK., MSi (Kapolres Mojokerto Kota), AKBP Dr. Ihram Kustarto I, SH, SIK, SMi, MH (Kapolres Kab. Mojokerto), Mayor Arh G.N Putu Ardana, S.S (Kasdim 0815/Mojokerto), Bpk. Sunarto (Ketua DPRD Kota Mojokerto), Gaguk Tri Prasetyo, A.TD., M.M (Sekda Kota Mojokerto), Bpk. Dr. H. Akmad Jazuli, SH, MSi (Assisten III Pemprop Jatim selaku Presiden LCC), Bapak krish taufan agus fajar S.E. (Pimpinan bank jatim cabang mojokerto), Para PJU Polresmota dan Polres Mojokerto dan Perwakilan para OPD Kota Mojokerto dan pera tamu undangan.

Sebelum Fun bike dimulai terlebih dahulu para peserta fun bike melaksanakan senam pemanasan dan peregangan

Adapun route Gowes : Start Mako – Simp Miji – Belok Kiri Jl. Mojopahit – Simp Bentar – Simp Penarip – Jl. Brawijaya – Simp Tribuana – Jl. Raya Prajurit Kulon – Simp Kecamatan – Jl. Raya Cinde – Terowongan Bloto – Jl. Kebon Agung – Jembatan Rejoto – Jl. Ir Soekarno – Pit Stop (Kapal) – Jembatan Bc – Belok Kiri – Jl. Prapanca – Simp Pulo – Jl. Brawijaya – Simp Pmi – Jl., Hayamwuruk – Jl. Mayjend Sungkono – Simp 3 Jatikulon – Jl. Raya Ijen – Simp 4 Wates – Belok Kiri – Jalan Raya Muria – Simp Randugede – Jl. Empunala – Simp Pasar Burung – Jl. Benteng Pancasila – Jl. Bhayangkara – Finish Mako.

Dalam sambutan Kapolres Kota Mojokerto AKBP Daniel Somanonasa Marunduri, S.I.K, M.H menyampaikan selamat datang dan terima kasih kepada seluruh peserta yang telah hadir mengikuti dan memeriahkan acara sepeda santai pada pagi hari ini. kegiatan ini bentuk kegembiraan dan kebersamaan dalam menyambut HUT Bhayangkara ke-78.

“Terima kasih atas partisipasi seluruh pihak dan elemen masyarakat dalam terselenggaranya kegiatan ini, olah raga sepeda santai ini juga bertujuan menggalakkan gaya hidup sehat dan mewujudkan kerukunan dan persaudaraan antara keluarga besar polri dengan TNI dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban”,ungkapnya.

Usai acara bersepeda juga di ramaikan dengan loba-lomba serta pembagian undian Doorprise baik itu hadiah utama Sepeda Motor, sepeda listrik maupun doorprize lainnya. (Penrem CPYJ).